
Gemeinde Asendorf

N i e d e r s c h r i f t

über die 10. Sitzung des Bauausschusses am 09.11.2004

im/in der
Gaststätte "Uhlhorn" in Asendorf

Sitzungsbeginn: 19:00 Uhr                                Sitzungsende: 19:35 Uhr

Anwesend:

Vorsitzender 
Joachim Dornbusch 

Stimmberechtigte Mitglieder
Hartmut Harms
Alfred Ludewig
Joachim Dornbusch
Stefan Ullmann
Elke Reimann

Verwaltung
Anette Schröder

Gäste
Wolfgang Heere
Heinfried Kabbert
Jürgen Brettmann
Wolfgang Kolschen
Dr. Rudolf von Tiepermann
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Öffentlicher Teil :

Punkt 1:
Eröffnung der Sitzung, Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und der Beschlussfähigkeit

Herr Dornbusch eröffnet die 10. Sitzung und begrüßt die Anwesenden. Er stellt fest, dass der
Bauausschuss ordnungsgemäß geladen und beschlussfähig ist.

Punkt 2:
Genehmigung der Niederschrift über die  9. Sitzung vom 15.06.2004 

Herr Ullmann weißt darauf, dass das Protokoll unter Punkt 4 „Dorfplatz/Erweiterung Sportplatz“
dahingehend zu ändern ist, dass ein Flächenbedarf von etwa 1,5 Hektar für die Sportfläche und  1,0
Hektar für den Dorfplatz angedacht war.

Unter Berücksichtigung der oben genannten Änderung wird das Protokoll einstimmig genehmigt.

Punkt 3:
Haushaltsplan  2005 – Beratung für den Baubereich

Anhand des allen vorliegenden Haushaltsplanentwurfes der Gemeinde Asendorf für das
Haushaltsjahr 2005 erläutert Herr Dornbusch kurz die geplanten Haushaltsansätze für die auf dem
Baubereich entfallenden Hauhaltsstellen.

Auf Anfrage erläutert Herr Heere, dass die Grünflächenpflege insgesamt zufriedenstellend
durchgeführt wird, bezüglich der Pflege des Spielplatzes „Mehllops Feld“ sowie der Pflege der
Randbereiche B6 müssen im nächsten Jahr Gespräche geführt werden.

Herr Dr. von Tiepermann spricht den schlechten Zustand der Bahnhofstraße, sowie der Straße
„Alter Kirchweg“ an. Hierzu erläutert Herr Heere, dass man sich über eventuelle
Unterhaltungsmaßnahmen an der Straße „Alter Kirchweg“ im Frühjahr 2005 erneut unterhalten
kann. Zur Bahnhofstraße führt er aus, dass es sich hier um eine größere eventuell sogar eine
Neubaumaßnahme handelt. Hierzu sollte im Frühjahr eine Ortsbesichtigung, sowie eine
Anliegerversammlung durchgeführt werden.

Im Verwaltungshaushalt ergeben sich keine Änderungen der vorgeschlagenen Haushaltsansätze.
Der Bauausschuss spricht sich einstimmig dafür aus die vorgeschlagenen Haushaltsansätze im
Verwaltungshaushalt zu übernehmen.

Bezüglich der Dorferneurung teilt Herr Dornbusch mit, dass am 08. November eine Sitzung der
Arbeitsgruppe Dorferneurung stattgefunden hat. Er bittet Herrn Kolschen kurz über diese Sitzung zu
berichten. Der Vermerk über die Sitzung ist dem Protokoll beigefügt.

Zur Haushaltsstelle 3660.9401 „Bepflanzung B6“ wird vorgeschlagen den noch zur Verfügung
stehenden Haushaltsrest aus dem Jahr 2004 in das Haushaltsjahr 2005 zu übertragen. 

Weitere Anregungen werden nicht vorgetragen.

Der Bauausschuss empfiehlt einstimmig unter der oben genannten Änderung die Haushaltsansätze
im Vermögenshaushalt der Gemeinde Asendorf für das Jahr 2005 zu übernehmen.
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Punkt 4:
Mitteilungen

Mitteilungen liegen nicht vor.

Punkt 5:
Anfragen und Anregungen

Anfragen und Anregungen werden nicht gestellt.

Punkt 6:
Einwohnerfragestunde

Punkt 6.1:
Fußweg entlang der Schule

Herr Mohrmann regt an, darüber nachzudenken, ob man nicht den Fußweg zwischen dem
Grundstück Wintzek und der Schule im Rahmen der Dorferneurung erneuern könne. Das
vorhandene Pflaster ist stellenweise abgesackt, außerdem sind die Klinkersteine bei nasser
Witterung sehr glatt und rutschig, auch ist der gesamte Weg durch den starken Bewuchs sehr
dunkel.

Punkt 6.2:
Austausch von Bäumen entlang der B6

Weiterhin spricht Herr Mohrmann den Austausch der in den Pflanzbeten entlang der B6 stehenden
Rotdornbäume an. Er schlägt vor, diese nach Herausnahme wieder zu verwenden. Hier würde sich
eventuell die notwendige Abschirmung um die geplante Sportplatzfläche anbieten.

Der Bauausschuss nimmt die beiden vorgetragenen Anregungen zur Kenntnis und wird zu
gegebener Zeit darauf zurückkommen. 

Weitere Anfragen werden nicht gestellt.

Herrn Dornbusch bedankt sich bei den Anwesenden für die Mitarbeit und schließt die Sitzung.

Der Vorsitzende Der Bürgermeister Die Protokollführerin
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